
 
 
 
 
 

Sonderausgabe 

 
Richtigstellung der Bürgermeister Nachrichten 

zum Thema 
ÖBB-Spange Flughafen-Enzersdorf-Götzendorf 

 
Da in den Bürgermeister Nachrichten leider falsche Tatsachen bewusst oder unbewusst 
verbreitet wurden, sehen wir uns gezwungen diese richtig zu stellen: 
 

11. September 2006: 

Anrainer informieren sich im Milchhaus über die ge- 
plante  Trassenführung und besprechen die weitere 
Vorgehensweise. Es wird beschlossen, dass eine 
Unterschriftenaktion gegen die geplante Trassen- 
führung gestartet wird. 
 
16. September 2006: 
Die gesammelten Unterschriften (ca. 350) wurden im 
Rahmen des Klimabündnisfestes dem Vertreter von 
Herrn Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll, Herrn 
Abgeordneten zum Nationalrat Bgm. Christoph 
Kainz, durch die 
Anrainer übergeben.  
 
September 2006: 
ein Schreiben seitens 
des Herrn LH wird 
der Vertreterin der 
Anrainer übermittelt, 

in dem eine Überprüfung der Situation zugesagt wird. Etliche 
Telefonate mit dem obersten Verkehrsplaner von NÖ, Herrn 
Prof. Zibuschka, verstärkten die Anliegen der Anrainer; Prof. 
Zibuschka sagte dabei immer wieder seine Unterstützung zu. 
 
Jänner/Februar 2007: 
Nach Informationen konnte der neue Plan eingesehen werden; 
eine umgehende Information an die betroffenen Anrainer ist 
seitens der ÖVP erfolgt. 
 
 
An Hand dieser nunmehr vorgelegten Chronologie ist 
ersichtlich, dass die Anrainer, die ÖVP Enzersdorf, Herr Abg
Kainz und vor allem Herrn LH Dr. Erwin Pröll bereits weit vor 
sind. 
 
Wir laden Sie daher nunmehr ein, sich selbst von der irrefü
Bürgermeister Nachrichten ein Bild zu machen. 
. zum Nationalrat Christoph 
dem Oktober tätig geworden 

hrenden Darstellung in den 


